

سيرة ذاتية (C.V)

Name	Farhan Abdullah F Al-Shammari	فرحان عبدالله فرحان الشمري	الاسم
Contact information		معلومات الاتصال	
Mobile	0581719947 - 0508466950		الجوال
Email	alshmryf100@gmail.com		البريد الالكتروني
Personal information		البيانات الشخصية	
Nationality	Saudi	سعودي	الجنسية
ID.	1103862262	١١٠٣٨٦٢٢٦٢	السجل مدني
Date of birth	30/04/1998	١٤١٩/٠١/٠٤ هـ	تاريخ الميلاد
Current Address	Dammam	الدمام	العنوان الحالي
Social status	Single	أعزب	الحالة الاجتماعية
Qualification		المؤهل العلمي	
<ul style="list-style-type: none">○ Diploma Degree.○ Institute: Higher Institute for Plastics Fabrication.○ Field of study: Operator.○ Graduation Date: 21/07/2020○ GPA: 4.04 out of 5		<ul style="list-style-type: none">○ شهادة دبلوم.○ جهة التعليم: المعهد العالي للصناعات البلاستيكية.○ التخصص: تقنية تصنيع البلاستيك.○ تاريخ التخرج: ١٤١٩/٠٧/٢١ هـ○ المعدل التراكمي: ٤,٠٤ من ٥	
Work Experiences		الخبرات العملية	
<ul style="list-style-type: none">● I have worked at Spring Water Factory Company as an operator before. I'm working as a Line Leader right now.		<ul style="list-style-type: none">● اعمل في شركة مصنع الينابيع بوظيفة مشغل آلات وحالياً اعمل بوظيفة مشرف خط انتاج.	
Training Courses		الدورات التدريبية	
<ul style="list-style-type: none">○ An English Program form level 1 to 5 from (HIPF).○ Plastics Terminology program from level 1 to 3 (HIPF).○ Leadership Course in Arabic Language – DROOB.○ Leadership Course in English Language – DROOB.○ Introduction in Human Resource Duties – DROOB.		<ul style="list-style-type: none">○ برنامج اللغة الإنجليزية حتى المستوى الخامس – المعهد العالي للصناعات البلاستيكية.○ برنامج مصطلحات البلاستيك باللغة الإنجليزية من المستوى الأول حتى الثالث – المعهد العالي للصناعات البلاستيكية.○ دورة في القيادة باللغة العربية – هدف.○ دورة في القيادة باللغة الإنجليزية – هدف.○ دورة في مقدمة مهام الموارد البشرية – هدف.	
Skills		المهارات	
<ul style="list-style-type: none">● Computer proficiency.● Good level in English language. +● Learning and achievement quickly● Respect all regulations and labor laws● Proficiency in communicate and interacting with others.● Working with colleagues in the spirit of a team.		<ul style="list-style-type: none">● إجادة الحاسب الالي.● مستوى جيد في اللغة الإنجليزية.● التعلم والانجاز بشكل سريع.● احترام جميع أنظمة وقوانين العمل.● الكفاءة في التواصل والتعامل مع الاخرين.● التعامل مع الزملاء بروح الفريق الواحد.	